

岡本小学校だより

自ら考え主体的に行動し、心豊かでたくましい児童の育成を目指す



八千代

令和5年度 第7号

令和5年 11月発行

発行責任者 須田浩太郎



すべては子ども達のために！

10月22日（日）に、地域協議会主催の第2回清掃奉仕活動がありました。6月の1回目は、雨で中止となりましたが、2回目は作業日和となりました。今回は、岡本駅前3区・申内・釜根・北組自治会の皆様に御協力いただき、校庭や清岡苑の除草・植木の剪定等を行っていただきました。1時間半の作業でとてもきれいになり、児童は安心して運動したり、観察したりしています。地域協議会会長様、コーディネーター様を始め、各自治会から多くの皆様に御参加いただき感謝申し上げます。学校が創立150周年を迎えられたのは、「すべては子ども達のために」という、地域の皆様の温かい思いがあるからです。今後も様々な行事が予定されておりますが、子ども達のために引き続き御理解・御協力の程どうぞよろしくお願い致します。



6年生：思い出いっぱい修学旅行(10/19~20)

10/19（木）～20（金）に6年生が修学旅行に行きました。今年は、4年ぶりに鎌倉・東京方面です。1日目は鎌倉で班別行動、浅草に宿泊し、2日目は浅草散策、東京スカイツリー、国立科学博物館に行きました。鎌倉は外国人観光客や修学旅行生で混んでいましたが、班ごとに名所・旧跡の観光などを行いました。東京では、朝の浅草散策やスカイツリー展望台からの眺めなどを楽しみました。2日間とも天気が良く、全員で参加することができ、最高の思い出を作ることができました。



頑張った！宇都宮市小学校陸上競技大会(10/31)

10/31（火）に、宇都宮市小学校陸上競技大会が、西川田のカンセキスタジアムとちぎで開かれました。5・6年生の代表児童が、本番では全員が自分の力を精一杯出し切り頑張りました。晴天の下、国体会場のカンセキスタジアムで競技できたことは、貴重な経験になったと思います。学校の代表として、とても立派な姿を見せてくれました。





「ダメ。ゼッタイ。」薬物乱用防止教室(11/7)

国内では、薬物事犯の検挙者数は8年連続で増加し、その約7割を若年層が占め、薬物乱用が拡大しているそうです。そのため、小学生のうちに薬物乱用についての正しい知識や行動を学ぶため、6年生で薬物乱用防止教室を行いました。栃木県警の方2名にお越しいただき、薬物乱用についてのビデオを見たり、薬物を勧められた時の断り方をロールプレイングで経験したりしました。規則正しい生活とルールを守る大切さについて学んだ大切な授業となりました。



迫力満点！演劇鑑賞教室(10/27)

10/27(金)に演劇鑑賞教室を行いました。内容は、劇団らくりん座による、「スマートフォン啓発劇」と「おこんじょうり」の2本です。午前中に下学年、午後には上学年が鑑賞しました。体育館が劇場となり、演者の表情や強弱があるセリフ、独特の言い回しなどが児童へじかに伝わり、貴重な経験になったと思います。優れた演劇の鑑賞を通して、子ども達の豊かな心を育むよい機会となりました。



12月2日(土)は、オープンスクールです。学校を公開します。

12月2日(土)は、宇都宮市立小学校が一齐に、学校を公開し土曜授業を行います。本校は、9:15~10:55まで(2時間目と3時間目)、授業を公開しますので、保護者の皆様に限らず地域の皆様もぜひ学校にお越しいただき、本校の教育活動を御覧ください。

当日は、2時間目に2・4・6年生、3時間目に1・3・5年生に分かれて、体育館で異学年交流会を行います。ぜひ、子ども達の活動の様子を御覧いただければと思います。

なお、地域の皆様の受付は、児童昇降口になっておりますので、御記名の上、入校してください。写真撮影やビデオ撮影は御遠慮いただくようよろしくお願いいたします。

☆ 学校の一コマ ☆



ランチルーム会食(2・4年生)



3年生校外学習(中央消防署)



1年生遠足(宇都宮動物園)



学校HP
QRコード

岡本小学校のホームページで、日々の学校の様子を発信しています。ぜひ、御覧ください。